

Ferientspaß 2019 beim Deister Schützen Corps

Schießen mit Wasserbomben steht im Vordergrund

Ein unerwartetes Highlight stand im diesjährigen Mittelpunkt der Ferienspaßaktion. Während Luftgewehr und Lichtpunktschießen kaum genutzt wurden, wollte jeder der anwesenden Kinder unbedingt das Schießen mit der Wasserbomben-Schleuder selbst ausprobieren. Flüge der Luftballonwasserbomben von weit über 70 Metern waren keine Seltenheit. Die vorhandene Bogenschießanlage und das sonnige Wetter waren beste Voraussetzungen dafür.

Aber auch mit dem Bogen wurde geschossen. Eine Einweisung gab es hier natürlich von fachkundigen Bogentrainern.

Begeisterung fand auch die neue Ausrüstung im Blasrohrschießen. Hier waren es nicht nur die Kinder, die das einmal ausprobieren wollten. Auch die anwesenden Erwachsenen fanden Gefallen an der neuen Disziplin.

Trotz des sonnigen Wetters und der Ferienzeit waren die Verantwortlichen unseres Vereins mit der Resonanz an diesem Tag zufrieden.

Wer leider nicht dabei sein konnte und eine der Disziplinen ausprobieren möchte, kann das natürlich nachholen.

Die jugendlichen Luftgewehr- u. Lichtpunktschützen treffen sich jeweils mittwochs ab 17.15 Uhr, das Bogenschießen findet dienstags und freitags ab 18.00 Uhr am Schützenhaus in Feggendorf.

Die Erwachsenen finden sich dienstags ab 18.00 Uhr im Schützenhaus ein.